## Concert "Musique et Patrimoine"... à l'abri

nitialement prévu en bordure du vieux port, samedi 11 mai, le concert gratuit organisé par l'école de musique de l'île de Ré a dû se déplacer à l'intérieur de la salle des fêtes en raison d'une météo menaçante et d'une brise très fraîche.

Qu'à cela ne tienne, la soixantaine de personnes mélomanes a vivement apprécié le quatuor de cuivres (deux trompettes, un cor et un tuba) qui a interprété un répertoire classique et un peu de jazz avec du ragtime.

Le projet "Musique et Patrimoine" est destiné à mettre en valeur un site rétais. Dommage qu'il n'ait pu avoir lieu près de l'ancien quai du vieux port, en bordure de marais. Peutêtre l'année prochain!

Les spectateurs ont été enchantés d'écouter des œuvres de Bach et de Mozart

Photo B.L.



SHEET LEADS L